
1. Schriftliche Mitteilung über die OGS-Auslastung in Sankt Augustin für das 
Schuljahr 2014/15 

Die Mitteilung liegt der Niederschrift bei. 
 

2. Mündliche Mitteilung 
Herr Lübken teilte mündlich mit, dass in Bezug auf die Schulentwicklung der 
Förderschule der Oberbürgermeister der Stadt Bonn, mit Schreiben vom 10.11.2014, 
um eine interkommunale Option gebeten wurde. 
Das Schreiben liegt der Niederschrift bei. 

 
Der Vorsitzende dankte allen Anwesenden für die Teilnahme und schloss daraufhin um 
20:03 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung. 
 


